

La Coalición por los Derechos Electorales de Delaware lanza una guía integral para los votantes antes de las elecciones de la Junta Escolar del 14 de mayo

WILMINGTON, DE — Por tercer año, [la Coalición por los Derechos Electorales de Delaware \(DVR\)](#) está organizando una campaña de educación pública para informar a los votantes de Delaware sobre las próximas elecciones de la Junta Escolar de 2024 el martes 14 de mayo. La campaña se centra en el relanzamiento de la encuesta integral para votantes. guía, [“Cómo votar en las elecciones de la junta escolar de Delaware”](#), y presenta información sobre las carreras, las opciones de votación disponibles y enlaces a todos los recursos que los votantes pueden necesitar para obtener información electoral adicional. Los votantes pueden acceder a las versiones impresas y digitales de la guía para votantes de la junta escolar, disponible en inglés y español, y a gráficos descargables de información para los votantes para compartir en las redes sociales.

[La guía completa para votantes](#) incluye información sobre dónde, cuándo y cómo votar en mayo. Incluye enlaces para facilitar la navegación a sitios web de información para votantes como [VoteDelaware.org](#), el sitio web de educación para votantes de la ACLU de Delaware; [VotamosDE.org](#), el sitio web de educación electoral en español de [Votamos](#), [We Vote Coalition](#); y [Vote411.org/Delaware](#), el sitio web de educación electoral de la Liga de Mujeres Votantes. Estos sitios presentan cuestionarios para candidatos e información sobre eventos como foros de candidatos para juntas escolares, lo que permite a los votantes aprender más sobre los candidatos que se postulan en sus distritos escolares y sus posiciones en temas clave.

“A pesar de constituir el mayor cuerpo de funcionarios electos del país, las elecciones de las juntas escolares reciben poca atención y sufren de tasas de participación electoral extremadamente bajas”, dijo Jill Itzkowitz de la Liga de Mujeres Votantes. Durante las elecciones de la junta escolar de 2023, ningún distrito de la junta escolar en Delaware registró una participación electoral superior al 10% y la mayoría se mantuvo muy por debajo del 5%. “El año pasado, una elección para la junta escolar se decidió por sólo 4 votos. Nuestros esfuerzos de educación electoral tienen como objetivo dotar a los residentes de Delaware del conocimiento para hablar con amigos, familiares y vecinos sobre por qué cada voto es importante en las elecciones de la junta escolar de este año”.

Andrew Bernstein, miembro de derechos electorales en la ACLU de Delaware, agregó: “Es por eso por lo que votar en las elecciones de la junta escolar es una de

las mejores maneras de garantizar que se escuchen las necesidades e inquietudes de su comunidad. Cuando apoyamos a candidatos comprometidos con el bienestar de nuestros niños y escuelas, estamos sentando las bases para una comunidad más fuerte y próspera donde todos puedan tener éxito.

"Nuestras comunidades y nuestra democracia son más fuertes cuando cada votante elegible puede ejercer su derecho al voto", dijo Charito Calvachi-Mateyko, organizador de los derechos de los inmigrantes en la ACLU de Delaware y fundador de [la Coalición Votamos, We Vote](#), "Nuestra coalición habita en el poder de cada voto para convertirse en la voz de las comunidades empobrecidas y sin voz, especialmente las comunidades de color y las personas que no hablan inglés. Garantizar que los materiales y sitios de educación electoral en español como [VotamosDe.org](#) sean accesibles es un paso fundamental para identificar y remediar las barreras a las urnas para las comunidades históricamente marginadas".

Al igual que el año pasado, [la guía para votantes de la junta escolar 2024](#) también incluye información clave sobre la accesibilidad de los votantes, una importante prioridad legislativa y de educación para los votantes para la DVRC. "Uno de cada cuatro adultos tiene alguna discapacidad; sin embargo, las personas con discapacidades han enfrentado durante mucho tiempo algunas de las mayores barreras para participar en nuestras elecciones", dijo Joann Kingsley, defensora del derecho al voto del Programa de Leyes de Discapacidades de Community Legal Aid Society, Inc (CLASI). "En cada aspecto del trabajo de educación electoral de nuestra Coalición, debemos garantizar que las voces, experiencias y necesidades de los votantes con discapacidades estén centradas".

A un mes de las elecciones de la junta escolar, DVRC alienta a todos los votantes a visitar [bit.ly/schoolboard-2024](#) y planear votar el martes 14 de mayo. Vienna Cavazos de Generation Vote Sussex County dice: "Los miembros de la junta escolar tienen un gran poder cuando se trata de impactar a nuestras comunidades para las generaciones venideras. Ya sea que tenga niños en la escuela ahora o no, las decisiones tomadas por las juntas escolares resuenan más allá de las aulas. Ahora es el momento de comenzar a aprender sobre los candidatos, entablar conversaciones y, lo más importante, hacer su plan para votar".

###

La guía para votantes actualizada de la DVRC está disponible en línea aquí: [bit.ly/schoolboard-2024](#).

La Coalición por el [Derecho al Voto de Delaware \(DVRC\)](#) es la primera coalición estatal de organizaciones y defensores del derecho al voto de Delaware. La DVRC se centra en reformas que mejorarán el acceso a la votación, la educación pública y la participación de los votantes.